

野ばら

ひたちなか市立佐野中学校

令和4年6月15日 第3号

ひたちなか市立佐野中学校長 檜山 知之

今月は3年生修学旅行、2年生校外学習を実施しました。生徒たちは話をよく聞き、新しく知ったことに感動したり、他校生と積極的に挨拶を交わしたりするなど、素直で楽しそうな姿が印象的でした。集団での活動を通し、いつまでも心に残る貴重な体験ができたと思います。

5月 19 日(木)には、陸上競技部の生徒たちが市総合体育大会に参加し、男子総合・女子総合・男女総合ともに第1位に輝きました。最後まで諦めない生徒たちの姿は、応援してくださる方に感動を与えてくれたと思います。1週間後に行われた中央地区総合体育大会でも、1人1人の頑張りで、男子総合・女子総合ともに第3位という素晴らしい成績を収めました。おめでとうございました。他の運動部の生徒たちは、23 日・24 日に行われる市総合体育大会に参加します。日頃の練習の成果を存分に発揮し、最後まで諦めない一生懸命な姿を見せてくれると確信しています。選手の皆さん、頑張ってください。保護者の皆様、応援よろしくお願いします。





校外学習 2年生

6月3日(金)に、2年生は栃木県栃木市を訪問しました。栃木市は江戸時代から宿場町として栄え、 当時の建造物や土蔵などが今も残っており、「蔵の街」として有名な場所です。街の中を班別に散策するため、役割をきめたり、行く場所を詳しく調べたり計画的に準備を行ってきました。

班別行動の最後の頃には雨に降られてしまいましたが、バスでの体調不良者も出ずに、限られた時間の中で、集団行動の大切さや法やきまりを守ることの大切さを学ぶことができました。



のんびりと川下りを楽しむ



「とち介」と一緒に記念撮影



班別に街を散策

修学旅行 3年生

6月2日(木)から3日間、ひたちなかを離れ奈良・京都に行ってきました。1日目と3日目は学級ごとにコースをきめての行動です。世界遺産見学や受験に向けての合格祈願を行いました。2日目は班別タクシー行動。事前に見学地や昼食場所、お土産売り場を調査してからの行動で、楽しい時を過ごしました。日頃の行いがよほどいいのか、期間中はすべて晴れのいい天気でした。帰りは東京駅からバスで帰ってきました。学校が近づくにつれ「まだ帰りたくない」という声があちらこちらから出ていました。思い出をたくさん作れた修学旅行だったことでしょう。



佐和駅に臨時列車到着



新幹線に乗車 速そうな形



いただきます



鹿が街に同化している奈良



二月堂からの眺め



奈良の世界遺産 東大寺



大仏の大きさにびっくり



宿から班行動で出発



着物で京都を散策



来春の合格を祈願



予想より高かった清水の舞台



途中までは数えていた鳥居

6月・7月の行事

6月

18日(土) 中央総体(体操競技)

20日(月) 総体壮行会

23日(木)~26日(日) 市総体

25日(土) • 26日(日) 通信陸上

28日(火)~ 中央総体



7月

~2日(土) 中央総体

5日(火)・6日(水)

期末テスト(9教科)

8日(金) • 9日(土) 県陸上

14日(木) 第1回学校保健安全委員会

15日(金) 3年生性教育講演会

15日(金)・16日(土) 県水泳

18日(月) 海の日

19日(火) 給食終了

20日(水) 前期前半終了 給食なし

21日(木)~8月31日(水)

夏季休業日

21日(木)~24日(日) 県総体

25日(月)~29日(金)

三者面談